

ASAMBLEA DE MONZON

CRUZ ROJA EN LAS FIESTAS DE SAN MATEO 2012

Desde el pasado 15 hasta el 23 de Septiembre se ha desarrollado el dispositivo preventivo especial con motivo de las fiestas en honor a San Mateo en Monzón (Huesca).

En total se han desarrollado 12 servicios preventivos, donde han participado 17 voluntarios, 5 Conductores BTP, 3 D.U.E, 9 Sanitarios. Con una colaboración media de 18 horas de servicio durante estos días. Este año hemos contado con la colaboración de una dotación completa de voluntarios procedentes de la asamblea local de Fraga que colaboraron durante la celebración del trofeo San Mateo de ciclismo y de un voluntario de la asamblea local de Huesca y otra voluntaria de la asamblea local de Binefar que colaboraron en diversos servicios durante el fin de semana. Este año cabe resaltar desde las 14.00 PM del Viernes hasta las 24.00 H del Domingo, la recuperación del servicio de reten de guardia, que ha mantenido a una dotación movilizada en coordinación con el resto de servicios de la localidad y nuestro C.P.C. Un año más debemos destacar la gran coordinación y sobretodo el buen ambiente entre nuestros voluntarios y el resto de servicios de la localidad (guardia civil, policía local, protección civil, personal de 061...), que ha hecho posible el reconocimiento expreso de la alcaldesa de nuestra localidad.



En cuanto a los servicios, otro año más hemos rebajado las cifras de asistidos y evacuados, trabajando el tema de la prevención de posibles riesgos. Han sido atendidas un total de ocho personas, tres de ellas por caídas, una por una herida inciso causada por un cristal roto, otra con una irritación ocular, una con epistaxis, una por intoxicación alimentaria, dos con lipotimia, una de estas fue evacuada hasta el hospital de Barbastro atendiendo la solicitud del personal facultativo del centro de salud de Monzón.

DIA MUNDIAL DE LOS PRIMEROS AUXILIOS

La Cruz Roja y la Media Luna Roja de más de un centenar de países celebra el Día Mundial de los Primeros Auxilios, una iniciativa que se celebra anualmente, cada segundo sábado del mes de Septiembre. El lema de esta convocatoria es 'Primeros Auxilios: un gesto de humanidad que marca la diferencia'.

• El objetivo de esta jornada es promover la concienciación sobre la importancia que pueden revestir gestos sencillos a la hora de salvar vidas, tanto en la vida cotidiana como en casos de crisis (desastres, epidemias, conflictos...) y motivar a las personas a adquirir conocimientos en primeros auxilios. Con motivo del Día Mundial de los Primeros auxilios Cruz Roja Española tiene previsto realizar varios actos entre los que figuran varios comunes como:

• Organizaciones de formación puntuales dirigidas a grupos formados por colectivos determinados como niños, periodistas, amas de casa... en un lugar público.

• Jornada de "puertas abiertas" en las oficinas territoriales de Cruz Roja con el fin de dar a conocer las actividades de formación que lleva a cabo relacionadas con los primeros auxilios.

• Simulacros de primeros auxilios en lugares públicos.

En el caso de nuestra asamblea realizamos unas jornadas en la plaza Concepción Arenal en horas de la mañana, con talleres de primeros auxilios, RCP Y DESA, realizadas por Raúl Mompert, a quién agradecemos su presencia en estas jornadas, También desplegamos el PSA y la ambulancia de SVB. Por la tarde en la plaza Navarra de la capital oscense mostramos nuestros vehículos como el de logística y comunicaciones al numeroso público asistente a estas jornadas.





GRUPOS DE TRABAJO EN SALUD Y SOCORROS

A finales del año 2011 La inquietud de un grupo de voluntarios de esta área promovió la idea de organizar y coordinar actividades destinadas a fortalecer la unidad del grupo tales como actividades de vida asociativa, formación y reconocimiento, potenciando así la cohesión de grupo. Valoraban que el reconocimiento y la motivación son fundamentales en cualquier iniciativa para conseguir un voluntario implicado en la actividad e identificado con la institución. Fomentar la implicación y la participación de voluntario del área de Salud y Socorros. Crear un espacio único compuesto exclusivamente por voluntarios, donde poder compartir inquietudes e iniciativas La primera acción fue crear dos grupos de trabajo con acciones diferenciadas:

Uno tiene adjudicados todos los temas de logística del área: ambulancias, limpieza, control de caducidad de los medicamentos y reposición, etc.

El otro grupo se encargaría de los temas de formación y voluntariado como:

-Organización de reciclajes y cursos de formación en función de las necesidades del grupo ya que es fundamental mantener un equipo bien preparado y motivado.

- Acciones de agradecimiento: envío de una tarjeta de felicitación por su cumpleaños y felicitación de fiestas en Navidad.

- Acciones de comunicación y difusión: realizar un boletín trimestral informativo sobre todas las actividades realizadas, edición de videos sobre la labor de los voluntarios del plan de salud y socorros para publicarlos en las redes sociales, acciones de reconocimiento de la labor voluntaria: acto público de entrega de diplomas a voluntarios con una fuerte implicación en momentos de gran actividad como pueden ser las fiestas patronales de la ciudad, además de la entrega de obsequios a los miembros de otras asambleas que vienen a colaborar. Otras acciones: jornadas de puertas

abiertas en localidades de la comarca que así lo solicitan, celebración del día mundial de los primeros auxilios, realización de simulacros, exhibiciones, etc. El grupo de logística tiene como coordinador a Rubén Bellosta y el grupo de formación y voluntariado a Martín Cárdenas Espinoza, acompañados de un grupo de voluntarios que trabajan para sacar este proyecto adelante, como David Ascaso, Silvia Barba, Rebeca Rosa, Saturnino Savicente, Rafael Bagé, Alfonso Omiste, Ignacio Bellosta, Carlos Carrera, Carmen Montori y Nuria Laborda.

Las reuniones están abiertas a cualquier otro miembro del departamento.



XXIX EDICIÓN DE LA CARRERA POR LA INTEGRACIÓN

Más de 4.000 personas han participado el pasado domingo 11 de noviembre en la Carrera por la Integración Ibercaja celebrada en la capital altoaragonesa, la XXIX Carrera Popular que desde hace 12 años paso a denominarse por la integración con un claro carácter social y que se ha convertido en uno de los eventos sociales y deportivos más multitudinarios que tienen lugar en la ciudad de Huesca.

Este año, la entidad de ahorro decidió donar a Cáritas un euro por cada uno de los participantes y contribuir así a que la entidad siga con su labor de apoyo a las personas en riesgo de exclusión social. El buen tiempo acompañó a los participantes y el sol apareció arrinconando las previsiones de una mañana con cielos encapotados en la capital altoaragonesa.

El recorrido fue el mismo de siempre, con salida a las 11.00 horas del Coso Alto y llegada al Parque Miguel Servet, tras recorrer los 3.200 metros del circuito. Todos los corredores recibieron un diploma a la llegada y además participarán en el sorteo de regalos como bicis, televisores o cámaras fotográficas. La organización homenajeó, este año, a Javier Hernández y Jorge Cardona, atletas discapacitados que participaron en las pasadas olimpiadas paralímpicas de Londres 2012.

Cruz Roja desarrolló un operativo con 2 ambulancias de soporte vital básico y 10 socorristas, el evento transcurrió con absoluta normalidad.

Boletín informativo trimestral
editado por la Asamblea Local de
Huesca de Cruz Roja Española

BOLETÍN INFORMATIVO

informa



JORNADAS DE SALUD Y SOCORROS

El pasado sábado 24 de noviembre se realizó en la sede de nuestra asamblea las jornadas de salud y socorros organizadas por el grupo de trabajo de formación y voluntariado con vistas a mejorar nuestra performance en los diferentes servicios preventivos que realiza nuestro departamento a lo largo del año, estas prácticas en diferentes áreas del ámbito sanitario nos permite estar activos, aprender a trabajar en grupo, reciclar conocimientos, detectar carencias y fomentar la unidad entre los voluntarios y si todo eso le añadimos una comida de camaradería, son la unión perfecta entre trabajo y placer. Estas jornadas nos permitió conocer a nuevos voluntarios que se han incorporado al grupo para realizar sus prácticas, junto con otros voluntarios que ya llevan tiempo en la institución, como sabemos nada une más un grupo que el trabajo conjunto, también debemos destacar a los voluntarios que se encargaron de realizar una estupenda paella, a quienes agradecemos su colaboración desinteresada para conseguir que esta actividad haya llegado a buen puerto, un agradecimiento especial a todos los voluntarios que asistieron a estas prácticas.

Esperamos realizar para el próximo año cuatro jornadas de reciclaje de socorros, así como talleres y jornadas de comunicaciones, DESA y RCP.

